



Pädagogische Hochschule Tirol
Zukunft mit Bildung

Montag, 15. Mai 2023

Anreise – Hellbrunn – Zoo – Altstadt – Festung

vollzählig – voll Vorfreude – schwer bepackt – (noch) müde – motiviert – gut gelaunt – miteinander – „erleichtert“ – schwungvoll – abwechslungsreich – historisch – mit großem Interesse – (immer noch) gut gelaunt – etwas ermattet – mehr oder weniger genau – gestärkt – aufbrechend – interessant – sehenswert – wortwörtlich – bequem – mühelos – (etwas) anstrengend – zweckmäßig – sauber – etwas Geduld fordernd – lustig

Frühmorgens trafen sich die Schüler:innen der Klasse 2b vollzählig und voll Vorfreude mit ihrem Klassenvorstandsteam und ihrem Geografielehrer am Innsbrucker Hauptbahnhof. Schwer bepackt mit Koffern, Taschen und Rucksäcken marschierten sie noch müde aber motiviert in Zweierreihe zum Bahnsteig, wo der Zug bereitstand. Während der Fahrt wurde gut gelaunt mit Küchlein Geburtstag gefeiert, gelesen und miteinander gespielt.

Angekommen in Salzburg brachten die siebenundzwanzig Reisenden als erstes die schweren Gepäckstücke zum Hotel, um dann „erleichtert“ und schwungvoll das abwechslungsreiche, historisch dominierte Besichtigungsprogramm zu starten. Los ging es beim Schloss Hellbrunn. Mit großem Interesse und (immer noch) gut gelaunt wurden trotz Regenwetter die Wasserspiele und das Schloss erforscht. Etwas ermattet von all den Eindrücken spazierte die Reisegruppe zum Zoo, in welchem die Schüler:innen in Kleingruppen Tiere mehr oder weniger genau beobachteten. Gestärkt vom Mittagsimbiss und bei aufbrechendem Sonnenschein ging die Reise zurück ins Zentrum von Salzburg. Bei bestem Fotowetter begab sich das Reisetem auf klassischen Touristenpfaden vom Garten des Schloss Mirabell über den Markartsteg, durch die Getreidegasse zum Domplatz. Nebenbei wurde einiges Interessantes über Salzburgs Geschichte und Sehenswürdigkeiten erzählt und hoffentlich auch von einigen gehört. Der wortwörtliche Höhepunkt des ersten Tages war dann die Festung Hohesalzburg, auf die Reisenden ganz bequem und mühelos mit der Festungsbahn führen.

Abgeschlossen wurde der (etwas) anstrengende erste Tag mit dem Bezug der zweckmäßigen, aber sauberen Hotelzimmer, einem etwas Geduld fordernden Abendessen und einem lustigen Spieleabend.